

大谷選手のグローブお披露目式

今朝、「校長先生が児童のみなさんと先生方に大事なお知らせがある！」ということにして臨時全校集会を実施～(*^_^*)大谷翔平選手から贈られた野球グローブのお披露目式を行いました～(^.^)子ども達、大盛り上がり～！



学校にこんな荷物が届きました～(^.^)開けてみると「あっ、グローブ！」お手紙を読む校長～(^.^)「野球やろうぜ！大谷翔平」う～ん、カッコいい！



代表児童の6年生、市陸上大会のボール投げ出場選手3人(さん、 さん、 さん)に贈呈しました～(*^_^*)



庭塚ソフトボールスポ少の6年生、 さんと さんがキャッチボールを披露～(^.^)代表して感想&御礼を述べました～(^.^)



お披露目式が終わって教室へ戻る際にグローブに触れてから教室へ向かう子ども達～(*^▽^*)「柔らかいね」「あっここにサインがしてある～」(^.^)



昇降口前のガラスケース(トロフィー&盾置き場)に大谷選手から頂いたグローブを飾って置いております～(^.^)
今日は、休み時間ごとに子ども達だけでなく先生方もガラスケース前で足を止めて、グローブを見たり触ったりしていました(*^▽^*)
今後は授業中や休み時間に子ども達が見たり触ったりできるようにしていきたいと考えております(´ー´)
保護者の皆様も学校においでの際にはぜひご覧くださいませ(*^_^*)